

ADN

La Fundación Española de Directivos de la Salud renueva su presidencia

Tras finalizar su mandato el pasado noviembre, Joaquín Estévez ha sido renovado en el cargo junto Ramón Ares.

PlantaDoce
12 ene 2021 - 12:28



La Fundación Española de Directivos de la Salud (Sedisa) renueva su presidencia. **Tras finalizar su mandato el pasado noviembre, la entidad ha renovado en el cargo a Joaquín Estévez.** La elección ha contado con la aprobación por el patronato y la junta directiva de la sociedad por unanimidad.

Junto a Estévez, también ha renovado como patrono Ramón Ares y se ha aprobado el nombramiento de Jesús Sanz como vicepresidente en sustitución de Mariano Guerrero.

El patronato debe estar formado por un mínimo de tres miembros y un máximo de nueve y los patronos ejercen su cargo por un período de cuatro años.

El patronato de la Fundación Sedisa también está formado por César Pascual, José Manuel Pérez, Olga Espallardo, María Dolores Fernández, Concha Serrano y Manuel Vilches. El objetivo de la Fundación Sedisa es desarrollar actividades de naturaleza

PlantaDoce.

docente y divulgativa que contribuyan a la promoción, desarrollo, protección y defensa de los servicios sanitarios y de sus funciones gestoras y directivas.

Estévez fue nombrado presidente de la Sedisa en 2004. **El presidente de la Fundación Sedisa es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca.** Estévez también forma parte de la dirección general de Salud Pública, un órgano de gestión dependiente del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.